

Alena Willroth

Schmuck ist Erinnerung
Schmuck erzählt
Schmuck schützt
Schmuck tröstet
Schmuck verbirgt Träume
Schmuck verkörpert
Schmuck ist bewusste Entscheidung
Schmuck ist nicht Gold
Schmuck muss nicht schmücken

Jewelry is memory
Jewelry tells stories
Jewelry protects
Jewelry consoles
Jewelry contains dreams
Jewelry embodies
Jewelry is a conscious decision
Jewelry is not gold
Jewelry needn't be decorative
Projekt Bunt

Rigaer Straße 103, 10247 Berlin, DE
www.projekt-bunt.de

Collier *Foraminifera*, 2019. Polyethylen, 30 x 30 x 5 cm /
Necklace, polyethylene. Photo Hannes Willroth.



Martin Wilmes

Ihre allseitige Ansichtigkeit gibt den Möbeln von Martin Wilmes eine architektonisch-objekthafte Anmutung im Raum. Formal und technisch auf das Wesentliche reduziert, überraschen die Stücke durch ästhetische Wandelbarkeit und funktionale Intelligenz. Zudem zeichnen sich Wilmes' Arbeiten durch eine sorgfältige Auswahl der Hölzer nach Struktur und Bild, eine präzise handwerkliche Ausführung und ein abgestimmtes Zusammenspiel von Massivholz mit fein nuancierten Pastellfarben aus. Originäre Möbel – zeitlos schöne Unikate von schlichter Eleganz.

Appealing from all points of view, Martin Wilmes' furnishings seem architectonic and object-like inside a room. Reduced to formal and technical essentials, the pieces are surprising thanks to their aesthetic mutability and functional intelligence. Wilmes' work is also characterized by meticulous choice of woods according to their texture and appearance, precise manual realization and harmonious interplay between solid wood and finely nuanced pastel colors. Imaginative furniture: unique, timelessly beautiful and straightforwardly elegant.

Künstlerhaus Bremen, Am Deich 68/69, 28199 Bremen, DE
www.martin-wilmes.de

Kabinettschrank, 2018. Esche massiv, 216 x 40 x 40 cm
/ Cabinet, solid ash. Photo Kerstin Rolfes.

